



Boletín 17.- Tlamanalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

TLAMANALCO LANZA APLICACIÓN DE REALIDAD AUMENTADA SOBRE EL MUSEO NONOHUALCA



Representativo en la historia de Tlamanalco y la zona de los volcanes, el Museo Comunitario Nonohualca, hoy en día, gracias al trabajo y dedicación del Gobierno de Tlamanalco en conjunto con su equipo de Gobierno Digital y la fundación RG, han logrado una nueva faceta al integrar tecnología que permitirá tener la primera APP de Realidad Aumentada en la zona.





El desarrollo de la aplicación, llevo 1 año de arduo trabajo e investigación.

Esta nueva etapa para el museo y el gobierno de Tlamanalco es un empuje para dar paso a tener más herramientas turísticas e informativas. Al descargar la aplicación se lograrán visualizar en formato 3D las piezas históricas y emblemáticas más importantes.

Con ello, el municipio de Tlamanalco ya cuenta con un museo de calidad tanto en colección como en innovación. De esta forma se convierte en ser uno de los primeros museos en el Estado de México con esta tecnología, misma que para estar al nivel de los museos más importantes de México, como lo es el Museo Nacional de Antropología e Historia en la CDMX.

Esta primera etapa de la aplicación cumple con el objetivo del museo virtual, mientras que, la segunda etapa tiene el objetivo de tener todo el centro histórico de Tlamanalco en la aplicación, de modo que se logre impulsar el turismo, historia e identidad del municipio.

Dentro de la APP se pueden encontrar piezas históricas en 3D, Audios de piezas de los años 1500 Antes de Cristo, así como audios explicativos.

La aplicación es completamente gratuita y se puede descargar directamente dentro del museo, es funcional en sistema Android, una ventaja de esta tecnología es que no es obligatorio tener Internet en el teléfono para disfrutar de esta tecnología.

